

21年1月8日読売朝

解雇・雇い止め8万人

新型コロナ緊急事態で悪化懸念

厚生労働省は7日、新型コロナウイルス感染拡大の影響で解雇や雇い止めにあつた労働者が6日時点

で8万121人に上つたと明らかにした。

東京など1都3県への緊急事態宣言再発令

経済活動が滞り、首都圏を

中心に解雇や雇い止めが急

に増す恐れがある。

月別の推移を見ると、緊急事態宣言が発令され

た2020年5月の1万2

949人が最多。9月まで

月1万人前後で推移し、10

月以降は増加傾向がやや鈍

った。12月25日時点ではアル

バイトやパートなど非正規

労働者は3万8000人だ

った。

当初は外出自粛要請の影

響を受けた宿泊業やタクシ

ーなど道路旅客運送業が中

心だったが、昨夏以降は製

造業や飲食業での増加が目

立つた。都道府県別では東

京や大阪、愛知、神奈川、

北海道などが多い。

厚生労働省は7日、新型コロナウイルス感染拡大関連の解雇や雇い止めが、見込みを含め6日時点で8万121人に上つたと明らかにした。東京と埼玉、千葉、神奈川の1都3県が対象の緊急事態宣言発令に伴い、経済活動が滞り、首都圏を中心で解雇や雇い止めが急

に増す恐れがある。月別の推移を見ると、緊急事態宣言が発令されたいた2020年5月の1万2949人が最多。9月まで月1万人前後で推移し、10月以降は増加傾向がやや鈍った。12月25日時点ではアルバイトやパートなど非正規労働者は3万8000人だ

った。

当初は外出自粛要請の影

響を受けた宿泊業やタクシ

ーなど道路旅客運送業が中

心だったが、昨夏以降は製

造業や飲食業での増加が目

立つた。都道府県別では東

京や大阪、愛知、神奈川、

北海道などが多い。

コロナ解雇 8万人超す

急事態宣言で飲食店の経営状況が再び悪化する。21年く」と指摘している。

飲食倒産 昨年最多780件

民間信用調査会社の帝国

データバンクによると、2

020年の飲食店の倒産件

数（法的整理、負債額1

000万円以上）は780

件だった。現行の調査方式

によれば、200年以降で最も多

かった19年の732件を上

回り、過去最多を更新した。

厚労省は、企業が従業員

に支払う休業手当の一部を

補助する「雇用調整助成金」

などを積極的に活用し、企

業に対して雇用維持を図る

よう求めている。

直近で分析できる昨年12

月25日時点でもみると、都道府県別では東京が1万933

人で最も多く、大阪(6

657人)、愛知(469

人)と続いた。

厚労省は昨年1月末から

調査をしており、同5月下旬に1万人を超えた。同8月には5万人を突破。把握できるのはハローワークに報じられた00年以降で最も多

い件だった。

中小・零細企業の経営破綻が多く、負債総額では

倒産件数は低水準にとどま

っているが、飲食店へのコ

ロナの影響は大きかった。

帝国データバンクは「緊